SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mangasport va demander réparation après la volte-face de Junior Bayanho Aubyang

LA réaction de club du sud-est du Gabon était attendue, après le départ imprévu et la signature chez les Congolais du FC Saint-Éloi Lupopo de l'attaquant gabonais de 24 ans. Lequel faisait partie des plans des Mineurs, notamment pour la participation en campagne africaine. Le club de Moanda, qui dénonce l'attitude du joueur, via son président actif Jean Ondo Ella, n'entend pas en rester là. Tout en disant avoir retenu la leçon.

Propos recueillis par James Angelo **LOUNDOU** Libreville/Gabon

L'Union. Mangasport va retrouver la scène africaine dans une semaine (NDLR: finalement dimanche 12 septembre à Libreville au stade Augustin-Monedan). Comment se portent vos troupes dans la dernière ligne droite de la préparation?

Jean Ondo Ella. " Nos troupes sont en forme. Au regard du travail effectué par le staff technique et des résultats obtenus lors des trois matchs tests disputés contre Bouenguidi Sports. Il nous reste à le confirmer dès le match aller contre Orapa United FC du Botswana. Et sauf surprise de dernière minute, toutes les nouvelles recrues devraient être qualifiées...

... il va tout de même vous manquer Michel Manime et Junior Bayanho Aubyang que vous avez voulus comme renforts pour la saison 2021-2022 mais qui ont fait volteface, après avoir pourtant débuté la préparation avec votre club. Le dernier cité, qui s'est finalement engagé en faveur du FC Saint-Éloi Lupopo, affirme n'avoir signé aucun contrat avec Mangas-

port. Que répondez-vous?

- Raisonnons par l'absurde. L'AS Mangasport paie le laissez-passer et le transport de M. Aubyang depuis Oyem, prend en charge son test Covid, son hébergement et restauration à Libreville avant de descendre sur Moanda, son billet de train Owendo-Moanda, son hébergement et restauration à l'hôtel à Moanda du 27 juillet au 16 août 2021. Ensuite Mangasport envoie M. Aubyang en regroupement en Libreville tous frais payés. Et au cours du match ou d'un entraînement, M. Aubyang se fracture le pied. Dans ce cas, Mangasport pourrait-il se séparer tranquillement de M. Aubyang parce qu'il n'aurait pas signé le contrat, amendé et approuvé par son agent, que M. Freddhy Koula devait lui faire signer via un engagement pris par mail, avant de descendre sur Moanda? Je ne pense pas. J'invite M. Aubyang et son agent à lire le Code du travail gabonais. Nous avons commencé à exécuter le contrat de travail. Ce contrat est donc valide. Même si M. Aubyang qui l'a signé, et voulait le remettre au coach à sa descente du train à Moanda, dit le contraire. Dans tous les cas, nous ferons ce que nous devons faire.

Qu'allez-vous donc faire? Et si le joueur devait rembourser au club le préjudice financier?

- Sachez que l'AS Mangasport utilisera tous les recours possibles, auprès de la Caf, la Fifa ou la justice gabonaise, pour obtenir réparation et rentrer dans nos droits.

Pour finir, comment éviter ce type de revirement à l'avenir?

- C'est très difficile d'éviter ce type de revirements quand vous avez en face de vous des personnes qui ne respectent ni leur parole ni leurs écrits. Nous serons toutefois beaucoup plus vigilants et exigeants



Jean Ondo Ella: "Mangasport utilisera tous les recours possibles".

Fégahand: le nouveau bureau déjà au travail



La participation de Yannick Aubyang et les Panthères du Gabon à la Can 2022 a été l'un des points à l'ordre du jour

Prosper Sax NZE-BEKALE Libreville/Gabon

E nouveau président de la Fédération gabonaise de handball (Fégahand), Sylvain Florient Pangou Mbembo, et ses collaborateurs se sont retrouvés au siège fédéral le 2 septembre dernier pour une séance de travail. Quatre points étaient inscrits à l'ordre du jour de cette rencontre, à savoir : la présentation des

membres du bureau, la présentation et la validation du programme d'activités 2021, la présentation du projet de budget d'activités sur le plan national et international, et enfin la participation à la Coupe d'Afrique des nations (Can) 2022. "L'administration étant une affaire continue, il fallait prendre certaines décisions sur la composition du bureau fédéral et du comité directeur. Après ces décisions, il fallait rassembler tout le monde pour que les uns et les autres puissent se connaître. Afin de discuter ensemble des actions qui devront être menées sur la base du projet pour lequel nous avons été élus ", a expliqué Pangou Mbembo.

Avant d'ajouter que " dans la foulée, nous avons traité aussi des questions administratives et opérationnelles parce que nous sommes à quatre mois de janvier 2022. Le Gabon étant qualifié d'office à la prochaine Can, au regard de notre classement. Il faut mettre tout de suite un programme d'actions sur la table de la tutelle, en rapport avec cette compétition continentale. N'ayant plus assez de temps, nous nous mettons déjà au travail ".

Le président fédéral a enfin rappelé que la première action menée par son équipe est la révision des textes. "Le processus est en marche. Les acteurs désignés vont se retrouver et déterminer une fois pour toutes, le canevas du fonctionnement du handball au Gabon ", a conclu le président Pangou Mbembo.